DER SCHWEIZERKLUB SÜDNORWEGEN FEIERT SEIN 40-JÄHRIGES JUBILÄUM



Am Sonntag, 08.12.24 – auf den Tag genau 40 Jahre nach Gründung des Klubs – wurden in der *Frivillighetssentralen* in Arendal das Jubiläum samt Samichlaus fröhlich gefeiert.

Trotzdem nur 12 Mitglieder kommen konnten, gab es ein vergnügliches und gemütliches Fest – eröffnet von Elmar Häring, dem ersten Klub-Präsidenten mit einem gelungenen Rückblick, und einem Apero. Geplauder rund um den Tisch – nur bei Beginn der Mahlzeit war es still: Spätzli, Gschnätzlets und Salate mundete allen.

Dann Bilder aus früheren Zeiten - Mitglieder die nicht mehr da sind. Kinder, die schon lange erwachsen sind. Erinnerungen! Von Treffen zu den verschiedensten Jahreszeiten auf Inseln, im Wald, privat....

Verlosung und «Cabaret Rotstift» sorgten für etwas Spannung und Schmunzeln - Thorstein gewann den ersten Preis.

Mit Kaffee, Pavlova, Weihnachtsgueteli – und lustigen Erzählungen ging's rasch gegen Abend! Ja, wir genossen es wirklich!









